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Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 4 Febbraio 2015 
 

  

Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 
Mercoledì 11 Febbraio 2015, alle ore 11:30. 

 
Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 
 
Sono presenti i Consiglieri: Angela Arcidiacono, Epifanio Comis, Carmelo 

Crinò, Giovanni Ferrauto, Danilo Ferro, Giulia Gangi, Claudio Nicotra, Maria 
Schillaci, Marco Terlizzi, Giuseppe Ventura, Francesco Zappalà. 

 
È assente il Consigliere Angelo Privitera. 
 
La professoressa Angela Arcidiacono assume le funzioni di Segretario 

verbalizzante su designazione del Consiglio. 
 
 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it in 

data 12 Febbraio 2015. 

 
 
 
 



 

DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 
 

N. 11/2015 DELL'11 FEBBRAIO 2015 
 

 
Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 4 Febbraio 2015 
 
 

IL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 
 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 
 
Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n.508; 
 
Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 
A.F.A.M. n.114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 
132; 
 
Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 
M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 
Luglio 2005, n. 212; 
 
Letto il verbale della seduta del 4 Febbraio 2015, predisposta del Segretario 
verbalizzante; 
 
A voti unanimi; 

 
DELIBERA 

 
 

1. Approvare il verbale della seduta del 4 Febbraio 2015. 
 

2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 
integrante e sostanziale. 
 

    Il Segretario verbalizzante     Il Direttore 
 
 
 

 
 
 



Verbale N. 163 della riunione del Consiglio Accademico del 4 Febbraio 2015 

 
Mercoledì  4 Febbraio 2015, alle ore 9,30 presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto si riunisce 
il Consiglio Accademico per discutere i seguenti punti all’O.d.G.:  
 
1)  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2)  Proposta dei Consiglieri Zappalà e Nicotra di revoca della Deliberazione n.57/2014; 
3) Proposta di definizione dell’organico d’Istituto ai sensi dell’articolo 7, comma 6d       
dello Statuto; 
4)  Varie ed eventuali 
 
Sono presenti i Consiglieri: Angela Arcidiacono, Epifanio Comis, Carmelo Crinò, Danilo 
Ferro, Giovanni Ferrauto, Giulia Gangi, Claudio Nicotra, Maria Schillaci, Marco Terlizzi, 
Giuseppe Ventura, Francesco Zappalà. 
Assente il Consigliere  Angelo Privitera. 
Presiede la seduta il Direttore, il prof. Carmelo Giudice. 
 
Punto 1 
Approvazione del verbale n. 162 della seduta del 21 Gennaio 2015; a voti unanimi si 
adotta l’atto deliberativo n.9/2015.  
 
Punto 2 
Il Direttore, in relazione alla proposta di revoca della Deliberazione n. 57/2014 
presentata dai Consiglieri Zappalà e Nicotra, ripercorre sinteticamente l’iter che è stato 
tracciato dall’approvazione della deliberazione n. 57/2014 fino alla riunione del 
Consiglio di Amministrazione del 31 gennaio 2015, nel corso della quale il Presidente ha 
riferito di avere avuto un incontro con alcuni docenti che chiedevano che sulla vicenda 
venisse fatta chiarezza. Il consigliere Zappalà ribadisce ed illustra la proposta di revoca 
della deliberazione n. 57/2014, limitatamente alla parte nella quale si determina 
l'inserimento della Lingua inglese tra le cattedre da comunicare al Ministero per le 
nomine dalle graduatorie nazionali; a questa richiesta si associa il Consigliere Nicotra. 
Interviene il Consigliere Ferrauto, il quale afferma di ricordare precisamente tutta la 
discussione che si è svolta nella seduta del 3 novembre e riteneva fosse chiaro a tutti i 
consiglieri che tra i posti da comunicare al Ministero il Consiglio Accademico stava 
determinando di inserire anche un posto di Lingua inglese; il Consigliere Ferrauto si 
dichiara contrario alla revoca anche perché l'atto deliberativo in questione ha generato 
negli ultimi mesi effetti irreversibili. In merito a quest’argomento la prof.ssa Schillaci 
dichiara quanto segue:  
-Posto che la revoca di un atto amministrativo è disciplinata da una specifica normativa; 
-Tenuto conto che in linea generale non sono revocabili quegli atti che possono ampliare 
la posizione giuridica dei destinatari facendo nascere rispetto a questi ultimi nuovi diritti 
soggettivi; 
-Non avendo partecipato, in quanto assente giustificata (sia al Collegio Docenti che alla 
seduta del Consiglio Accademico), alla votazione della Delibera in argomento, la 
sottoscritta anticipa il proprio voto (astenuto) onde evitare di arrecare un eventuale 



nocumento agli “aventi diritto” per gli effetti che sono già scaturiti e/o che scaturiranno 
dalla revoca della deliberazione n.57/2014 all’O.d.G., peraltro approvata in data 3 
Novembre 2014 all’unanimità dei presenti  con 11 voti favorevoli e 2 consiglieri assenti 
(Schillaci, Ferro) e quindi con un’ampia maggioranza del Consiglio Accademico che ha 
confermato la medesima volontà con l’approvazione del verbale nel corso della seduta 
del 3 Dicembre 2014. 
Il Prof. Ventura motiva “l’astensione alla delibera di richiesta della revoca della Delibera 
n.57/2014 del 3 Novembre 2014 perché la stessa contiene il visto del Piano Didattico 
approvato con Deliberazione del Consiglio Accademico n.48/2014 del 23 Settembre 
2014 che il sottoscritto in quella seduta aveva espresso con voto contrario”. 
Dopo ampio dibattito, si procede alla votazione della proposta di revoca della 
deliberazione n.57/2014 con i seguenti risultati: voti favorevoli 2 (Nicotra, Zappalà), voti 
contrari 8, astenuti 2. La proposta di revoca non è accolta. 
 
Punto 3 
Il Direttore illustra al Consiglio Accademico la  proposta di modifica del Piano Didattico 
e di definizione dell’organico d'Istituto 2014/2015 ai sensi dell'art. 7, comma 6, lettera d, 
dello Statuto; la necessità di  provvedere alla suddetta modifica del piano didattico 
scaturisce  dagli effetti generati dalla Deliberazione n. 57/2014 e dal dibattito che si è 
svolto nel corso dell'ultima seduta del Consiglio di Amministrazione, in merito alla quale 
il Direttore riporta gli interventi a verbale del Presidente e del consigliere Salvatore 
Torrisi. Si avvia un articolato e ampio dibattito. Alle ore 11.34 esce il Consigliere 
Zappalà. Il Consigliere Ferrauto “ribadisce la propria contrarietà a votare qualsiasi 
modifica al Piano Didattico o all’organico d’istituto in quanto ritiene che tali atti,  
proprio per la loro primaria importanza nel progetto didattico complessivo della scuola 
non possono essere elaborati in regime d’urgenza e senza una adeguata discussione in 
Collegio Docenti e nelle sedi sindacali, ove opportuno. Si sottolinea l’urgenza di avviare 
una ampia riflessione e discussione sui temi dell’organico ai fini di determinare chiare 
regole di comportamento volte a uniformare un quadro didattico attualmente 
anacronistico e confuso.” Si associano alla presente dichiarazione i Consiglieri Nicotra e 
Ventura. Si procede alla votazione con i seguenti risultati: voti favorevoli 8, voti contrari 
3; si adotta l’atto deliberativo n. 10/2015. 
La seduta è sciolta alle ore 12,00. 
 
 Il Segretario  verbalizzante      Il Direttore  
    
 

  
 
 


